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Le conseil municipal d’enfants s’est réuni le mardi 25 février 2025 à 17 h 00, en 
mairie. 
 
Etaient présents : 
Lina HUAUT, Raphaelle DUQUESNEY, Margaux ALEMANY, Jules 
BERTHILLIER et Anna MONTAIGNE-LEGUEDEY. 
 
Françoise BEZIER, élue référente et Guillaume CHISTEL, animateur.  
 
Ouverture de la séance à 17 h 05. 
 
Cette première rencontre fait suite à l’élection des membres du nouveau conseil 
municipal d’enfants par les enfants et jeunes domiciliés et/ou scolarisés sur la 
commune de Cresserons. 
 
Il s’agit, aujourd’hui de mettre en place ce conseil municipal et d’élire le maire et son 
adjoint. Ce conseil est élu pour deux ans. 
 
Tout d’abord, Guillaume présente le fonctionnement de cette rencontre.  
 
Après échange les jeunes élus découvrent la fonction de maire. En quoi consiste-t-
elle ?  
Pour certain, le maire « décide du montant des impôts que les habitants paient »… !  
Le maire est le représentant de l’Etat dans la commune. 
Il ne décide pas seul, mais accompagné de son conseil municipal composé de 14 élus 
pour Cresserons. Il est chargé de faire appliquer les décisions. Il est aussi chargé de 
veiller à la sécurité de la population en faisant respecter les règles nécessaires. 
Bien d’autres tâches lui incombent. 
 
Il est proposé aux jeunes élus de se présenter : 
 
 - Margaux, 9 ans, domiciliée à Cresserons et scolarisée au Cours Notre Dame de 
Douvres en CM1. Si j’étais élue maire, je mettrai nos idées en avant : proposerai de 



réparer le panier de basket situé sur le city, de réaliser une grande tyrolienne, une 
balançoire et un parcours sportif dans le bois de Sainte Marie : l’installation de 
toilettes  sèches municipales : l’organisation de tournois et d’une soirée cinéma en 
plein air annuel.  
  
- Raphaelle, 10 ans, domiciliée à Cresserons et scolarisée à l’école Jacques Prévert en 
CM2. Si j’étais élue, « je proposerai la tenue d’un cinéma en plein aire ;  la mise en 
place d’un marché une fois par semaine et également défendre nos intérêts. 
Je suis persévérante et motivée à l’idée de vous représentée. » 
 
- Lina, 12 ans, domiciliée à Cresserons et scolarisée au Collège Clément Marot de 
Douvres « j’ai toujours voulu être en représentation et suis intéressée par la 
communication. Je propose la réalisation d’un potager participatif au village » 
 
- Jules, 9 ans domicilié à Plumetot et scolarisé au Cours Notre Dame à Douvres en 
CM1. Si j’étais élu, je souhaiterais réaliser des projets sur les communes de 
Cresserons et Plumetot et propose la création d’une piste cyclabe entre Cresserons et 
Lion-sur-Mer.   
 
- Anna, 10 ans, domiciliée et scolarisée à Cresserons à l’école Jacques Prévert en 
CM2. Je propose l’installation d’une fontaine à eau pour boire au city. 
 
Quatre membres se présentent pour cette fonction : 
- Margaux, 9 ans – Anna – Raphaelle et Lina. 
 
Il a donc été procédé à l’élection du maire à bulletin secret : Raphaelle est élue Maire 
de ce conseil municipal d’enfants et Anna adjointe au maire. Margaux, Paul et Lina  
les accompagneront en tant que conseillers. 
 
Guillaume propose la lecture du règlement intérieur. Si des questions vous viennent à 
l’esprit, vous levez la main pour demander la parole. 
 
Le temps s’écoule très vite, vous lirez la charte chez vous avec vos parents et nous en 
reparlerons lors de la prochaine rencontre. 
La fiche bleue est à remplir par vos parents : elle nous sera remise à la prochaine 
rencontre. 
 
Nous allons réfléchir sur le jour et l’horaire des rencontres les plus adaptés pour le 
plus grand nombre. 
 
Visiblement, chacun semble très occupé par de nombreuses activités… ! Au final, il a 
été décidé de contacter les parents afin de trouver une solution. 
 
 
Pour le bon fonctionnement des rencontres, quelques règles ont été rappelées telles 
que l’écoute, le respect de chacun. S’écouter permet d’avancer plus vite. 
 



Un point sur les projets/idées de chacun sera effectué la prochaine fois. 
 
La séance est levée à 18 h 00. 
 
     Elue référente,                                                           
 
            Signé 
  
     Françoise BEZIER                                                   


